

## L'armée burundaise engagée au Sud-Kivu, selon les Maï Maï

Source AFP Des combats opposent depuis jeudi soir une milice Maï Maï l'armée dans l'est de la République démocratique du Congo (RDC), et les deux belligérants s'accusent de s'être alliés soit à l'armée du Burundi, soit à une rébellion de ce pays active dans l'Est congolais. Selon la milice Maï Maï, dirigée par un commandant au surnom de "BD", un colonel des Forces armées de RDC (FARDC) aurait été tué lors de cet affrontement qui se déroule sur les moyens plateaux d'Uvira, à une centaine de kilomètres au sud de Bukavu, chef-lieu de la province instable du Sud-Kivu. « On a été attaqué par une coalition de soldats des FARDC et de l'armée burundaise », a dit un proche de cette milice.

Un responsable des FARDC, interrogé dans la matinée, a qualifié cette accusation de "fantasme". "Il n'y a pas de troupes burundaises", a-t-il dit, accusant en retour la milice Maï Maï de s'être alliée aux Forces nationales de Libération (FNL), une rébellion burundaise dont le responsable Agathon Rwasa a fui le Burundi pour la RDC en juillet 2010. En début d'après-midi, les combats se poursuivaient dans une zone agricole peu habitée où les miliciens ont établi leurs positions. Ils feraient suite, selon l'armée congolaise, à l'attaque le 27 septembre d'un camp militaire à Luberizi, où des armes et des munitions auraient été emportées. Le "commandant BD", après avoir été membre de la rébellion du Rassemblement congolais pour la démocratie (RCD, soutenu par le Rwanda), avait intégré l'armée congolaise au début des années 2000 après un accord avec Kinshasa, mais il avait repris le maquis estimant avoir été trompé.